



Fray Bentos.

Más de 40 cuadras serán intervenidas en Fray Bentos.



Fuerte despliegue de personal y maquinaria se puede apreciar por estos días, fundamentalmente en calle 19 de Abril.

El Director General de Obras, Gustavo Meyer, informó que los trabajos se extenderán por lo que se ha denominado "zona de la Aduana", procediendo al arreglo de calles, riego asfáltico y a la construcción de badenes. En primera instancia, serán 20 las cuadras donde se cumplirán tareas y una vez finalizadas, la Oficina de Planeamiento y Presupuesto (OPP), habilitará la siguiente etapa de obras. Todos los trabajos son financiados por el Fondo de Desarrollo del Interior (FDI) y se ejecutan con funcionarios municipales.



Fray Bentos.

Nueva jornada de castraciones caninas.



La respuesta de la población sigue siendo muy buena, en cada barrio que se visita.

Como parte de la tenencia responsable, se están desarrollando este tipo de atenciones en distintas localidades del departamento.

En este último caso, el equipo veterinario cumplió con la tarea en el Centro Comunal COBENA 1, hasta donde llegaron un número significativo de vecinos y vecinas con sus respectivas mascotas.

Es importante que la población sea consciente de los resultados que se pueden obtener con estos procedimientos, evitando, fundamentalmente, la procreación no deseada de perros, dado que la castración, es el mejor método anticonceptivo en estos animales.

Las personas que presenten las condiciones requeridas, pueden completar un formulario que se les entregará en el centro comunal, de 8 a 14 horas, otorgándole un pase al médico veterinario para que intervenga a su mascota de forma gratuita.

Fray Bentos.

Se conmemoró el “Día de la Biblioteca”.



Organizado por el Departamento de Cultura, se realizó una exposición de libros y se promocionó el reglamento de socios de las Bibliotecas Públicas que funcionan en la Terminal de Ómnibus.

Adriana Tiscornia, encargada de la Biblioteca, resaltó que, en el presente año y tomando los datos de enero a septiembre, se desprende que en la atención al público, se recibieron 3011 consultas; se han prestado, 2096 libros, de los cuales 1562 fueron préstamos a domicilio y 531 en el lugar; además por el espacio de la sala de lectura han circulado 1774 personas, registrándose 71 usuarios nuevos.

Es de remarcar que, en la biblioteca, se llevan a cabo actividades de extensión cultural, los lunes y jueves de 16:00 a 17:30 horas, taller de historietas y los viernes a las 19:00 se dictan clases de ajedrez.

Con respecto a la biblioteca infantil “Mirna Linale”, la concurrencia ha sido muy intensa, donde han participado más de 3000 niños y niñas en las propuestas que se han desarrollado y se han atendido 1873 consultas en sala.

Fray Bentos.

Las Cañas fue sede del “2do. Encuentro Internacional de Kitesurf – Windsuf”.



Con la organización del “Náutico Las Cañas” y con el apoyo del Gobierno Departamental, se realizó el evento que contó con delegaciones de la República Argentina y de los departamentos de Montevideo, Paysandú y Salto.

La actividad se llevó a cabo en la zona de la playa “el Naranja”, con un muy buen marco de público.

Desde la Dirección de Turismo están trabajando para continuar desarrollando estas disciplinas en el balneario, el cual fue destacado por los visitantes.



Recibimos y difundimos.

Departamento de Desarrollo.



RIO NEGRO

Taller: Gestión de Personal y Liderazgo

Virtual- Sin costo

 26 y 31 de octubre
7, 9, 14, 16 y 21 de noviembre

 18:30 a 20:30 hs.

 VIRTUAL - ZOOM

Inscríbete en: www.centrospymes.uy

 099 104 909

 fraybentos@centros.uy
young@centros.uy

CUPOS LIMITADOS
INSCRIPCIONES HASTA 26/10



Recibimos y difundimos.

Departamento de Desarrollo.

FONDO PARA EL DESARROLLO DE INFRAESTRUCTURAS CULTURALES EN EL INTERIOR DEL PAÍS.



Este fondo forma parte de las políticas públicas de la Dirección Nacional de Cultura para que el acceso a la cultura sea una realidad en todas las localidades del interior del país. Las inscripciones podrán realizarse desde el **07 de octubre** al **28 de noviembre** de 2022 y se realizará únicamente en forma online a través de [culturaenlinea.uy](http://culturaenlinea uy)

Su objetivo principal consiste en mejorar las condiciones de los centros y/o espacios culturales públicos y/o privados (salas, museos, bibliotecas, teatros, y otros) ubicados en el interior del país a través de la financiación a proyectos de reformas, adecuación y mejoramiento edilicio, así como al equipamiento de los centros referidos y compraventa de inmuebles.

Registro convocatoria: <https://bit.ly/3olwSGh>

Información completa: <https://bit.ly/3CmzHfz>

Consultas: fondodeinfraestructuras@mec.gub.uy

Fray Bentos.

LOS ESPERAMOS



*Estudiantes de Escuela
Agraria Gregorio Aznárez*
**PRESENTAN LA OBRA DE TEATRO
NEGRO "ESPERAR Y ESCUCHAR LOS
SUEÑOS DEL TIEMPO"**

JUEVES 27 de Octubre
TEATRO MIGUEL YOUNG - FRAY BENTOS
HORA: 15:00 HS

Apoya:  **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE TURISMO | DEPARTAMENTO DE PP.SS | DEPARTAMENTO DE CULTURA



CONCURSO DE PRECIOS 02/2022

OBJETO: “Adquisición e instalación de “JUEGOS PRIMERA INFANCIA” y cerco perimetral para la Plaza Levratto de Fray Bentos, Rio Negro.”

APERTURA DE LAS OFERTAS

Las ofertas se realizarán en línea hasta el viernes 28 de octubre de 2022 a las 11.00 horas momento en que se efectuará la apertura en forma automática en el sitio web www.comprasestatales.gub.uy

COSTO DEL PLIEGO: \$ 500 (quinientos pesos uruguayos).

Los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares pueden consultarse en el portal WEB de la I.R.N. www.rionegro.gub.uy/licitaciones y/o en Compras y Contrataciones del Estado

<https://www.comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/993090>

Pudiendo abonarse los mismos en **ABITAB** o **REDPAGOS** previa solicitud de código en oficina de licitaciones, o mediante depósito bancario en el Banco de la República Oriental del Uruguay, cuenta corriente en pesos uruguayos N° 001535259 – 00089

CONSULTAS: se recepcionarán únicamente por la Unidad de Licitaciones a través del correo electrónico licitaciones@rionegro.gub.uy, teléfono 1935 int. 1435 de 8.00 a 14.00 horas.

Young.

Con el título 'Las Vueltas de la Vida' se celebró la 5ª Exposición Estándar de Flores del Young Garden Club.



El evento se desarrolló durante el pasado fin de semana en las instalaciones de Casa de Cultura "Pedro C. Marín" y contó con el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

Este año la temática elegida tuvo que ver con "la alegría".

La Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna, destacó la muy buena concurrencia del público; mucho entusiasmo de las expositoras y una buena opinión del jurado.

Esta actividad revela a los vecinos, el trabajo que se hace durante el año: cuidar plantas, aprender y elaborar diseños florales.

Cada muestra permite ver diferentes secciones, horticultura, la parte artística y de diseño, arte, material vegetal y accesorios donde se aprecia la creatividad y el buen gusto de las participantes.

El Young Garden Club cuenta con una cantidad importante de socios activos y más allá de la preparación de la exposición anual, de marzo a octubre, mantienen reuniones donde reciben enseñanza de cómo cultivar, como diseñar y hacer obras artísticas, las nuevas formas y reglas a tener en cuenta.

En cada categoría, los jueces otorgaron premios según el sistema que rige al Garden.



Young.

Educación y Cultura apoya con sus talleres a las instituciones educativas.



Se contempla a aquellas que no pueden asistir a los lugares habituales y que son abiertos a todo público.

Tal es el caso del Centro Esperanza, donde la Prof. Silvia Arcidiaco, lleva adelante los cursos de Danza y Canto.

A su vez, alumnos de este taller, participaron del 3er. Encuentro Internacional de Danza Folclórica Inclusiva, en Montevideo.

La idea de estas instancias, es afianzar los lazos y fortalecer este arte, integrando a personas con discapacidades, que, aunque se ha desarrollado bastante en los últimos años, todavía se está lejos de derribar obstáculos cotidianos

Se destaca, el apoyo del Municipio de Young, facilitando el traslado de la delegación.

Young.

Show de “El Ángel” se presentó en el Teatro Atenas.



El espectáculo cómico – musical, proveniente de Argentina, logró una muy buena presencia de público y tuvo el apoyo de la Intendencia de Río Negro.

La puesta en escena, la cual lleva tres décadas de actividad, sigue vigente y continúa generando fuente de trabajo a decenas de artistas. Actualmente, se encuentra de gira por varias ciudades de Uruguay.

El Ángel es un espectáculo de “transformismo clásico”, que consta de cuadros musicales de humor, generando un intercambio muy cálido con la audiencia.

Por el show han pasado grandes figuras del espectáculo rioplatense, como Florencia de la V, Isabel Sarli, Antonio Gasalla, Carlos Perciavalle y tiene como madrina a la actriz Graciela Borges.

Nuevo Berlín.

Diversas tareas son llevadas adelante desde Servicios Municipales.



Se continúa cumpliendo con el acondicionamiento de los espacios públicos, trabajos en caminería, mejora de servicios y apoyo a instituciones.

Desde los accesos a la localidad, así como en barrio La Cuchilla, personal del área Parques y Jardines, vienen realizando cortes de pasto y mantenimiento de los canteros del bulevar Alemania.

Al mismo tiempo, se cumplen arreglos en la batería de baños lindera al Mini Estadio de Baby Fútbol, sobre la rambla costanera, buscando dejar todo en óptimas condiciones ante la llegada de la nueva temporada estival.

Funcionarios del barrido se desempeñan en distintas zonas, mientras maquinaria perteneciente a Vialidad Rural está interviniendo las calles 25 de Agosto, 33 Orientales, Lavalleja y otras arterias, de Uruguay al norte, dentro de Barrio La Colmena.

Desde Talleres, se concurrió a la Policlínica de la villa, para la colocación de cartelera identificatoria de la institución.

Nuevo Berlín.

Más color para los espacios públicos.



Personal Municipal de Obras, procedió a la puesta a punto de mesas, bancos y parrilleros de la zona costera, desde Santa Rosa hasta la Yeguada, con trabajos de finalización en pintura; ahora cumplen las mismas tareas en el espacio verde de la pista de patín y la plaza frente a Prefectura.

Estos espacios nunca habían sido coloreados y ahora, sobre las mesas, se plasma la bandera uruguaya, con motivo de la llegada del Mundial de fútbol Catar 2022.

Nuevo Berlín.

Inició la semana de atención odontológica en Nuevo Berlín.



Durante los próximos días, se recibirán a decenas de vecinos, quienes pasarán por los sillones para conocer la condición de su salud bucal.

Hasta el viernes 28 de octubre, por primera vez en Río Negro, se desarrollará en Nuevo Berlín una atención masiva, con charlas de prevención, limpieza de sarro, extracciones y arreglos en general, evaluando, en cada caso, la necesidad del paciente.

Aún quedan algunos lugares para los usuarios de la Administración de los Servicios de Salud del Estado que deseen agendarse, en Espacio Cultural 220 donde se cumple la actividad; organizada por la UDELAR; RAP de ASSE; Dirección Nacional de Salud Bucal; Intendencia de Río Negro y Municipio de Nuevo Berlín.

San Javier.

Intervención en los espacios públicos de la localidad.



El Alcalde de San Javier, Washington Laco, indicó que se vienen desarrollando diferentes actividades de mantenimiento, realizándose el recambio de las hamacas del área multiuso, la limpieza y pintura en la Av. Demetrio Gurin y el acondicionamiento de los juegos infantiles en el balneario "Puerto Viejo"; todo según lo planificado con el personal municipal.

